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250, boulevard Arthur-Buies Ouest 

Rimouski (Québec) G5L 7A7 
Téléphone : (418) 724-3439 
Télécopie : (418) 724-3471 

ENSEMBLE, VISONS PLUS HAUT! 

 
 

SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

 
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Paul-Hubert, tenue à la bibliothèque 
le vingt-cinquième (25e) jour d’octobre, deux mille vingt-trois (2023), à 19 heures. 

Sont présents à la réunion :  

Représentantes et représentants des parents : LEROUEIL, VIANNEY 

CHAREST, ALEXANDRE 

LEMARCHAND, KARINE 

RICHER, DIANE 

 

Représentante et représentants du personnel 
enseignant : 

PLANTE, Marie-Ève 

DIONNE, Julie 

POIRIER, Nadia 

MARTEL, Caroline 

 

Représentante du personnel de soutien : Aucun 

Représentant des professionnels :  DEMERS, Geneviève 

Représentantes des élèves : Aucun 

 

Direction de l’école : JEAN, Anny Directrice 

 

 
Absences motivées : 

Rémi Lavoie, Jackie Malenfant 
 
Absences non motivées : 
 
 

 1. MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Mme Anny Jean souhaite la bienvenue, vérifie les présences et le quorum. Elle déclare 
la séance du conseil d’établissement de l’école Paul-Hubert ouverte à 18h56. 

 

 

 

[Attirez l’attention du lecteur avec une citation du document ou utilisez cet espace pour mettre en 
valeur un point clé. Pour placer cette zone de texte n’importe où sur la page, faites-la simplement 
glisser.] 
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CE-2023.10.25.01 2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

Proposé par : M. Vianney Leroueil 

Appuyé de : Mme Julie Dionne 

Note : Anny Jean propose de changer l’ordre du jour, car des membres doivent quitter 
avant la fin. Il est donc décidé de voir les points avec nécessitant une approbation en 
premier. 

 

CE-2023.10.25.02 3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 06 SEPTEMBRE 2023    

Proposé par : M. Vianney Leroueil 

Appuyé de : M. Alexandre Charest 

Note : Adopté tel quel. 

 

CE.2023.10.25.03 4. NOMINATION DES OFFICIERS 2023-2024 

4.1 NOMINATION D’UN RESPONSABLE D’ÉLECTION  

 M. Vianney Leroueil propose Mme Anny Jean au titre de responsable d’élection. 

Mme Anny Jean accepte. 

4.2 PRÉSIDENCE 

M. Alexandre Charest, propose, M. Vianney Leroueil à titre de président. 

Appuyé par l’unanimité. 

M. Vianney Leroueil accepte et est élu.  

4.3 VICE-PRÉSIDENCE 

Mme Diane Richer propose Mme Karine Lemarchand. 

Mme Karine Lemarchand est élue sans opposition. 

4.4 TRÉSORERIE 

M. Vianney Leroueil propose M. Alexandre Charest. 

M. Alexandre Charest est élu sans opposition. 

4.5 SECRÉTARIAT 

Mme Chantal Quimper propose Mme Marie-Andrée Guay.  

Mme Marie-Andrée Guay accepte et est élue sans opposition. 

4.6 REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 

Personne de présent 

Notes : Mme Anny Jean parle du formulaire en cas de conflit d’intérêts. 

Retrait de Mme Myriam Goulet, il sera offert à Mme Chantal Sasseville de devenir 
parent membre pour pourvoir le poste vacant. 
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CE.2023.10.25.04 5. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

5.1 Mot de la présidence 

M. Vianney Leroueil, nouveau président, souhaite un bon début d’année à tous. 
Discute ensuite du point 8. 

5.2 Public 

Aucun public présent  

5.3 Représentant des élèves 

Aucun représentant des élèves présent 

5.4 Trésorerie 

M. Alexandre Charest a dû quitter plus tôt. 

5.5 Rep. Comité de parents 

Mme Jackie Malenfant est absente 

5.6 Rep. Personnel enseignant 

Nadia Poirier parle de la fin de semaine à Wendake, sortie parascolaire. 

Comité de l’environnement : Beaucoup de projets à venir avec le comité. Le kiosque zéro 
déchet reviendra au courant de l’année dans le Hall B-100. « Fripe ton costume 
d’Halloween » (échange de costumes d’Halloween) a été une réussite. Il y avait une 
couturière sur place pour repriser les costumes trop usés. Vidéo à venir pour le tri des 
bacs à l’école (élèves et membres du personnel ciblés). 

5.7 Rep. Personnel professionnel 

Organisation d’activités et d’autres à venir. 

Programme GEP (revenu après 7 ans d’absence) afin de prévenir le décrochage scolaire. 

*Nouveau. Projet pilote d’Accès-GEP. Réponds au besoin d’une tranche d’âge vulnérable. 

5.8 Rep. Personnel de soutien 

Mme Marie-Andrée Guay prend la parole. Côté administration, la rentrée scolaire s’est 
bien déroulée. L’équipe en place est efficace et compétente. 

 

CE.2023.10.25.05 6. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

 6.1 Clientèle 2023-2024 

Mme Anny Jean mentionne que nous avons actuellement une fréquentation de 1687 
élèves. Une hausse par rapport à l’an passé, mais moins que les attentes. 1 Groupe 
de moins en adaptation scolaire. Augmentation au régulier, 60 élèves de plus. 
Belle cohorte de jeunes en secondaire 3 qui vient de rentrer. 
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 6.2 Projet éducatif 

Mme Anny Jean avise que le projet éducatif sera présenté le 22 novembre au CÉ et que 
l’avancée du projet sera déposée sur la nouvelle équipe TEAMS du conseil 
d’établissement. 

Les valeurs et la vision sont déterminées, il reste la mission de l’école à décider avec les 
élèves du conseil étudiant. 

84% de la clientèle a été sondé (au printemps 2023) Constats : les enjeux de santé 
mentale et d’anxiété de performance ressortent fort. 

Valeurs du CSSDP : Bienveillance et collaboration 

3e valeur choisie par l’école : Engagement 

L’objectif pédagogique et de mieux-être sera vu avec les enseignants. 

Le but est de trouver 1 objectif qui touchera l’ensemble des enseignants, afin que tous se 
sentent concernés. 

Mme Anny Jean précise que les valeurs sont bien véhiculées par les profs. 

Le projet éducatif sera adopté en décembre 2023. 

 6.3 DON 

Clinique médical Arthur-Buies, don de meubles. 

CE.2023.10.25.06 7. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION  

 7.1 Calendriers des réunions 2023-2024 – pour adoption 

Proposé par : M. Alexandre Charest 

Appuyé par : Mme Julie Dionne 

Note : 22 novembre (adoption grille-matière), 13 décembre 18h00 (Chantal 
Quimper propose de changer l’heure pour que le quorum soit atteint, car date 
butoir pour projet éducatif), 24 janvier, 21 février, 1er mai, 19 juin. 

 7.2 Tarification des locaux pour l’année 2023-2024 

La Sphère, 

Pro-Jeune-Est, planification de créneau à venir 

Partenariat, centre des activités de Nez Rouge (Place publique) 

Camps académie (non) Gestion difficile et problèmes 

Proposé par : M. Vianney Ouellet 

Appuyé par : l’unanimité 

Note : -  

7.3 Sorties et activités (voir tableau) 

         Proposé par : M. Vianney Leroueil 

Appuyé par : Mme Nadia Poirier 

Note : Proposition par M. Vianney Leroueil : Aucun coût pour les parents, pas 
d’autobus (à pied), pas besoin d’être approuvé par le CÉ. Exemple : toutes les 
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demandes de sorties par l’unité de l’adaptation scolaire. Elles seront 
approuvées par la direction. 

 

7.4 Financement 

PPVA : Papier artisanal et bombe de bain 

Sélect programme hockey  

         Proposé par : Mme Nadia Poirier 

Appuyé par : Mme Julie Dionne 

Note : l’activité de financement pour le hockey M18 D2 est acceptée. 
Cependant Mme Anny Jean doit faire des vérifications auprès des jeux et 
loteries concernant la demande des M18 D2. 

 

CE.2023.10.25.07 8. INFORMATIONS DU PRÉSIDENT 

 8.1 Formation obligatoire des membres du CÉ  

M. Vianney Leroueil mentionne que tous les membres du CE devront visionner des 
capsules de formation obligatoire. M. Leroueil avise les membres qu’ils devront avoir 
complété le visionnement pour le 7 décembre prochain. Le lien pour le visionnement 
sera envoyé par Mme Marie-Andrée Guay sous peu par courriel ou via l’équipe 
TEAMS. 

8.2 Comité ÉPIPEM 

Nouveaux étudiants en médecine à Rimouski, qui souhaite participer lors d’activités, 
par exemple l’atelier RCR avec les enseignants d’éduc. Implication dans la 
communauté. Mme Anny Jean s’occupera de faire le suivi. 

CE.2023.10.25.08 9. PROPOSITIONS DE LA PRÉSIDENCE 

 Aucune  

 

CE-2023.10.25.09 10. DIVERS 

 Aucun point 

                  

CE.2023.10.25.10 11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Heure de fin : 20H31 

Proposé par : Mme Nadia Poirier 

Appuyé de : Mme Julie Dionne 

 
 
 
____________________________________   __________________________________ 
Le président La directrice de l’école Paul-Hubert 
Vianney Leroueil Anny Jean 


